

Männerchor singt mit Musikschule

Steinhagen-Amshausen (WB). Der Männerchor Amshausen lädt für Samstag, 9. September, zu einem musikalischen Nachmittag ins Amshausener Friedrich-von-Bodelschwingh-Haus ein. Beginn ist um 16 Uhr, Einlass von 15.15 Uhr an. Mit von der Partie ist Olga Teske mit ihrer Musikschule Ton.

»Ein kleines Stück Musik« lautet das Motto des Nachmittags, und so heißt auch eines der neuen Stücke, die die Sänger unter Leitung von Günter Pleitner singen werden. Weitere sind

der Schlager »Lass die Sonne in dein Herz«, »Wege zum Glück« und Mozarts »So soll unsere Freundschaft sein« sowie der Rolf-Zuckowski-Song »Leben ist mehr als Rackern«.

Aber auch alt bekannte Melodien haben in das Programm Aufnahme gefunden.

Die Musikschule Ton ist mit zahlreichen jungen Akteuren und fetzigen Melodien dabei wie »Take five« und »Czardas. Neben dem »Jugend musiziert«-Preisträger Dimitru Moraru (Akkordeon) und Olga Teske am Klavier treten Kaj Sennhof (Gesang), Rebekka Keller (Gesang), Manuel Hildebrandt (Klavier) sowie der Kinderchor der Musikschule auf.

Der Eintrittspreis beträgt acht Euro inklusive eines Pausenge-tränkt. Karten gibt es im Vorverkauf bei allen Chormitgliedern sowie in der Musikschule, aber auch an der Tageskasse.



Günter Pleitner leitet den Männerchor.